

★1月 行事予定★

- 4日(水) 身体測定
- 6日(金) 体育教室(ゆり組・もも組・さくら組)
- 11日(水) 英語教室(すみれ組・ゆり組・もも組・さくら組)
- 12日(木) おもちつき
- 17日(火) 避難訓練
- 18日(水) みそ作り(さくら組)
- 20日(金) 体育教室(ゆり組・もも組・さくら組)
- 21日(土) 個人面談(ちゅーりっぷ組・すみれ組・幼児)
- 24日(火) 絵画・造形教室(ゆり組・もも組・さくら組)
- 25日(水) 誕生会
- 28日(土) 個人面談(たんぽぽ組・幼児)



♡交流保育♡

19日(木) 砂場遊び

★2月の行事予定★

- 3日(金) 豆まき
- 8日(水) さくら組懇談会
- 18日(土) 生活発表会



1月園だより

さくらの郷みらい保育園
平成29年1月4日

子どもの育つ力を信じて、みらいの種を育てよう

「あけましておめでとうございます」

元氣な挨拶で新しい年が始まりました。ご家族で楽しいお正月を過ごされたことと思います。園でも、コマ回し、羽根つき、凧揚げ、かるた取り、福笑い等々、お正月ならではの遊びを沢山楽しみたいと思います。

遊びを通して、文字や数にふれたり、技術を学んだり...昔ながらの遊びを子どもたちに伝承していきたいですね。

久しぶりの登園で、話したいことがいっぱいの子もたち。お友だち同士のおしゃべりが止まりません。そばにいる私たちも楽しい気持ちになります。

どんどん成長する子どもたちに負けないよう、職員一同頑張っています。本年もよろしくお祈りいたします。

今年もみんなが健康で、笑顔あふれる一年でありますように。



お知らせ

☆転園・退園等を検討されている場合は、新年度準備の関係がありますので、担任または事務室まで、早急にご連絡くださいますようお願いいたします。



～おねがい～

○帽子のゴムが伸びていませんか？
伸びていたら新しいものに付けかえましょう

○クレヨンのは色はそろっていますか？
クレヨンの中身を点検し、補充をお願いします。【市販の物で構いません。記名を忘れずに】

○持ち物のお名前、薄くなっていますか？
新しい物、衣類、靴下やタオル、歯ブラシ等小物類...等々、全ての記名の確認、記入をお願いします。

○靴や衣服のサイズ確認もよろしくお祈り致します。

○お着替えの補充は足りていますか？
遊びの際や食事のときなど、汚してしまうこともありますので、下着も含め必ず補充をお願いします。貸し出し用が足りなくなってしまうので、ご協力をお願いします。



たんぽぽ組

- お正月休みは、親子でゆっくりと楽しく過ごされたことと思います。12月は、体調を崩すことなく元気に登園出来たお子さんがほとんどでした。本園の屋上や部屋にもおじゃまして沢山体を動かしたり、たんぽぽにはない玩具などにも興味をもって遊びに熱中する姿を見ることが出来ました。
- 本園に行く途中何か所か工事をしているところがあり、子どもたちの安全面に留意し、少し遠回りにはなりますが緑小学校の前を通過しての散歩を楽しんでいます。普段と違った景色、果物がなっている木、花などを見つけたがらの散歩は、とても楽しいきうきした気分が味わえるようです。
- いよいよ新しい年、次のちゅーりっぷ組に向けての活動も少しずつはじめていこうと思います。天気の良い日はたっぴりと公園で体を動かし、滑り台などを沢山楽しめるとよいなあと思います。

ちゅーりっぷ組

- 1月に入り、寒さも一段と厳しくなってきました。まだまだインフルエンザなど、感染症が流行っていますので、体調管理には十分気をつけていきたいですね。
- 活動として、歩いての散歩がとても上手に出来るようになってきました。言葉も増えてきたので、会話のやり取りを楽しみながら散歩が出来ればと思っています。
- 公園では、冬の自然に十分ふれつつ、体もたくさん動かして、楽しみながら体力もつけていきたいと思っています。
- 行事では、おもちつきがあります。まだ本当のお餅つきは来年(すみれ組)になってからのお楽しみですが、「もちつきごっこ」で雰囲気味わいたいと思います。
- また、2月に行われる生活発表会に向けて少しずつ練習を始めていきます。どんな姿をみせてくれるか楽しみです。

すみれ組

- すみれさんで過ごすのも残り3カ月、この1年とても成長を感じる事が出来ましたね。
- さて、12月は沢山の公園に出掛けました。今“かくれんぼ”に夢中のすみれさん、見つけるのは大得意！ですが、隠れる時は1本の木にみんなで隠れたり、丸見えのところにいたり...でも必死に隠れようとしている姿は微笑ましいです。
- 室内では大掃除をしました。いつも使っている床や椅子をゴシゴシ。いつになく真剣なすみれさん、「きれいになった！」「ピカピカにしたよ！」と楽しくお掃除ごっこに取り組みました。
- 1月にはもちつき、2月には生活発表会、3月にはひなまつりと楽しい行事が盛りだくさん。楽しんで参加していきたいと思っています。

ゆり組

- 12月はサンタさんが来てくれる！ということを楽しみにリースの飾りを作り、「♪ほんとにサンタがくるなんて、夢みたい♪」と歌いながらクリスマスを待ちました。
- クリスマス会当日は、ももさん、さくらさんの合奏や英語の歌の発表に、「大きくなったらあんなことしてみたい」とあこがれの気持ちを大きくふくらませていました。
- 今月は、お正月遊びをお友だちと一緒に楽しみたいと思っています。お友だちとの関わりも深まり、その中でトラブルも出てくるかもしれませんが、思うようにならない時には自分の思いを伝え、相手の気持ちも聞いて受け止め、折り合いをつけることを知らせていきたいと思っています。
- お友だちがいるからこそ楽しいという遊びを、たくさん楽しんでいきたいと思っています。

もも組

- 保育園での生活が始まり、毎日元気な子どもたち。「お休みで〇〇に行っちゃったよ！」「おじいちゃん、おばあちゃんに会ったよ！」と嬉しそうに教えてくれます。
- 先月は皆が楽しみにしていたクリスマス会がありました。サンタさんに見せる出し物では、1番・2番に分かれて歌を歌ったり、楽器を使ったり...とても上手なももさんでした。
- 戸外活動では、すみれさん、ゆりさんとお散歩に行き、お兄さんお姉さんらしさを発揮しながら元気に遊びました。寒くなるとつい縮こまってしまうがちですが、いつも活発に過ごしている子ども達です。
- 今月は冬の自然を満喫したり、冬の遊びを楽しみながらも、生活発表会に向けての練習も入ってきます。遊びも取り入れながら、楽しんで練習を行っていききたいと思います。

さくら組

- 昨年は、様々なことに挑戦し、心身ともに大きく成長した8カ月だったと思います。
- 年明けは、サンタさんからのプレゼントの羽子板やコマ、福笑いなど沢山の正月遊びを楽しむと同時に、生活発表会に向けての練習もスタートします。
- 今年は、初めて緑公会堂が会場になります。保育園のお友だちと力を合わせて、素敵な発表会にしたいと思います。
- 一人一人が、自分の力を思う存分発揮して楽しみながら、さくら組らしい姿をお見せすることが出来たらと思います。
- ※小学校入学に向けて、一人でトイレの排泄の処理が出来るよう、ご自宅でも練習をしていきましょう。
- ※プレゼントの羽子板は、お正月遊びで使用しますので園にお持ちください。
- ※2月8日(水)10時より、学童保育の場所にて緑小学校児童専任の上野先生をお迎えして、就学に向けての懇談会を行います。